



David Arranz/Ical



En la imagen, el ministro de Justicia de Colombia, Yesid Reyes Alvarado, que inauguró el encuentro, junto al rector de la Universidad salmantina, Daniel Hernández Ruiperez, y el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco

## Casi 300 alumnos de 15 países participan en los cursos de Derecho de la Universidad de Salamanca

V.S.J.- Salamanca

El ministro de Justicia de Colombia, Yesid Reyes Alvarado, protagonizaba ayer en Salamanca la inauguración de los 38 Cursos de Especialización en Derecho de la Universidad de Salamanca (USAL), en los

que participarán casi trescientos alumnos de quince países, la mayoría de la América Hispánica, con la excepción de Cuba y Honduras y con una presencia muy importante de estudiantes argentinos, que suponen un centenar del total. A ellos, el ministro les explicó en su

intervención el concepto de pena dentro del Derecho penal, en general, y de la Justicia transicional, en particular. En su ponencia inaugural, puso como ejemplo de éxito el proceso de paz colombiano, que el Gobierno de su país espera cerrar el próximo 23 de marzo

con la firma definitiva del acuerdo.

Hasta el próximo 29 de enero, los alumnos actualizarán sus perfiles profesionales bajo la tutela de profesores especialistas de más de quince universidades españolas. La edición de este año consta también de varias conferencias magistrales y visitas a instituciones. Y, como novedad, la presentación de ponencias previamente evaluadas por los propios alumnos, y el aumento de seminarios sobre terrorismo, seguridad y el yihadismo.